

Bonjour à tous les copropriétaires

Petite lettre de fin d'été et début d'automne.

J'espère que vous avez tous passé de belles vacances au PRL pendant ce bel été ensoleillé et que vous avez repris avec courage !

Vous avez pu profiter de la piscine avec une température de l'eau agréable malgré de nombreux ajustements que l'employé Dany Leprêtre a dû effectuer aidé par des membres du Conseil Syndical. Désolée pour les vacanciers de septembre qui n'ont pas pu avoir cette chance car de nombreux dysfonctionnements nous ont contraints à sa fermeture prématurée.

Nous espérons que les différentes pannes pourront être réglées pour la saison prochaine.

Heureusement notre lac est toujours aussi accueillant avec sa température très douce.

Point noir de cet été : l'hécatombe chez les parasols et les transats ... A réfléchir et prévoir ...

Le nouveau véhicule Berlingo est au PRL ainsi que la remorque.

Les déchets verts sont bien délimités et permettent le passage des remorques **jusqu'au fond**. Le compost est installé. Ci joint un document complet rédigé par Yolande

Des lampes solaires ont été installées aux endroits prévus et permettent un meilleur éclairage du parc dans des endroits qui étaient plutôt sombres.

La campagne anti frelons a bien fonctionné. Après renseignements supplémentaires nous envisageons deux saisons de piégeages : du 15 octobre au 30 novembre et du 1er mars au 15 mai. Nous allons étudier l'achat ou la fabrication du produit par nous-mêmes.

La visite annuelle prévue avec l'élagueur Olivier Collet aura lieu le 14 octobre. Communiquez-nous vos observations ou vos inquiétudes remarquées sur votre parcelle et nous lui demanderons conseil.

J'ai rencontré notre nouveau gestionnaire à AJC : Jean-Antoine Montcho.

J'espère que vous avez apprécié la journée et la soirée du 14 juillet et les deux soirées de fin de l'été le samedi 20 août et le vendredi 26 août qui ont rassemblé beaucoup de propriétaire heureux de se retrouver. La musique

s'est arrêtée vers minuit et si la fête a continué pour certains c'est à l'intérieur afin de respecter le bien-être de chacun.

Merci à Dany Leprêtre, aux membres du Conseil Syndical et aussi aux copropriétaires qui n'hésitent pas à donner de leur temps, de leur énergie pour faire en sorte que le PRL fonctionne au mieux pour le bien-être de tous.

Il ne faut pas oublier que ces investissements faits par tous les bénévoles contribuent à la réduction des dépenses sur le PRL.

Je vous souhaite de belles journées d'automne.

Portez-vous bien

Amicalement

Laurence Jacquin et les membres du Conseil Syndical